



**Le service Enfance, Jeunesse et Sports de la ville du Mans met en place un chantier « argent de poche »\*, en partenariat avec l'Épicerie Solidaire Etudiante. Cette mission se déroule chaque matinée, du lundi 11 au vendredi 15 avril 2022. Sous la houlette de Marie-Laure, animatrice bénévole du jardin partagé de l'Épicerie Solidaire, Audrey, Yassine, Prince et Lily-Rose préparent une parcelle pour les futures plantations (pommes de terre, blettes...) et divers semis. Les quatre adolescents construisent également des épouvantails.**

Basée au Mans Université, L'Épicerie Solidaire Etudiante a pour vocation d'organiser des collectes de produits alimentaires et ménagers en faveur des étudiants précaires. L'association dispose depuis 2021 d'un « potager solidaire ». Quatre adolescents du Mans sont présents sur le site depuis le lundi 11 avril 2022. Encadrés par un agent du service Enfance, Jeunesse et Sports et de Marie-Laure, une retraitée bénévole de l'association et animatrice du jardin, effectuent différentes tâches le matin pendant cinq jours : bêchage, préparation des allées, plantations diverses...

**« Nous sommes ouverts à toutes celles et ceux qui souhaitent nous prêter main-forte »**





« **Nous travaillons dans le pur respect de l'environnement** »

Ce jardin partagé est conçu en permaculture. » **Nous agissons dans le respect de la nature et de l'écologie. Nous travaillons avec le vivant qui nous permet de nous nourrir. Sans cette belle terre, sans ces jolis vers de terre et ces beaux micro-organismes, nous n'aurions pas de légumes. Nous n'utilisons aucun pesticide avec la volonté de faire du bio mimétisme pour recréer les écosystèmes. Nous pouvons par exemple associer des légumes. Par ailleurs, on ne retourne pas la terre** », précise Marie-Laure. Les encadrants saluent l'investissement des quatre jeunes. « **J'essaie de les sensibiliser sur l'environnement et les variétés de légumes. Ce chantier s'inscrit également dans une démarche de transmission** », poursuit l'animatrice.

A l'issue du chantier, vendredi 15 avril 2022, Audrey, Yassine, Prince et Lily-Rose se verront remettre des élus une rétribution symbolique, ainsi que quelques plants. Ils et elles vont notamment pouvoir valoriser cette expérience dans leur CV.

**Jaheli NAMAI.**



***Le service Enfance Jeunesse et Sports du Mans propose simultanément un autre chantier en partenariat avec le Canoë Club du Mans. Un groupe de jeunes fabrique un canoë pour le club (nettoyage et préparation des moules, cirage, mise en place des tissus, imprégnation, assemblage de la coque, démoulage, ponçage).***

**\*Le dispositif Argent de poche permet aux jeunes de participer à des chantiers éducatifs et solidaires contre une rétribution.**



## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)